

**Título: La Gobernadora Regional, Cristina Bravo, y se trasladó hasta el sector rural de Cauquenes para realizar la inauguración de esta anhelada sede para el sector desde hace más de 16 años**

## La Gobernadora Regional, Cristina Bravo, y se trasladó hasta el sector rural de Cauquenes para realizar la inauguración de esta anhelada sede para el sector desde hace más de 16 años

Con gran alegría y participación de la comunidad, se inauguró la nueva Sede Social del sector San Pedro de Armengol, en la comuna de Cauquenes. Este importante proyecto, que contó con el financiamiento del Gobierno Regional del Maule y la gestión de la Municipalidad de Cauquenes, responde a la necesidad de fortalecer la integración y el desarrollo comunitario, ofreciendo un espacio adecuado al sector para el beneficio de todos los vecinos.

La Gobernadora Regional, Cristina Bravo, señaló que “estoy muy contenta, junto a la alcaldesa Nery Rodríguez y don José Ávila, Presidente de la JJVV, cumpliendo un sueño por el que los vecinos esperaron más de 16 años. Cuando asumí el cargo de Gober-

nadora Regional, una de las cosas que me pidió la alcaldesa es que el mundo rural tenía que dejar de ser el patio trasero de Cauquenes y que teníamos que hacernos cargo y preocuparnos de que todos nuestros dirigentes tuvieran un espacio para la comunidad. Hoy estamos cumpliendo y estamos entregando esta sede en San Pedro de Armengol a toda la comunidad”.

La nueva sede cuenta con amplias instalaciones, que incluyen un salón multiuso, cocina equipada y áreas para actividades recreativas, lo que permitirá a los vecinos del sector San Pedro de Armengol organizar reuniones, talleres, capacitaciones y eventos culturales. Este proyecto busca no solo mejorar la infraestructura social, sino también

fomentar la participación ciudadana y el desarrollo de iniciativas locales.

La Alcaldesa de Cauquenes, Nery Rodríguez, indicó que “hoy es un día muy importante para Cauquenes, especialmente para los vecinos de esta localidad de San Pedro de Armengol, una de las localidades más alejadas de la zona urbana de Cauquenes. Y quiero agradecer a la Gobernadora porque no haya solamente comunas de primera o segunda categoría, sino que tampoco localidades y poner en prioridad las localidades rurales”.

El Presidente de la Junta de Vecinos San Pedro de Armengol, José Ávila, acotó que “quiero dar las gracias a la Gobernadora y a nuestra alcaldesa por realizar nuestro sueño”.

